

Marzo

Se abre la frontera

El presidente de la frontera, Paco Treviño, anunció el inicio de la apertura de la frontera con Estados Unidos a partir del 1 de marzo. El gobernador de Coahuila, Miguel Alemán, anunció que el primer paso será el inicio de la apertura de la frontera con Estados Unidos a partir del 1 de marzo.



Cepillen por siempre

El gobernador Miguel Alemán anunció que el primer paso será el inicio de la apertura de la frontera con Estados Unidos a partir del 1 de marzo.

50 años



Marzo 2019

El gobernador Miguel Alemán anunció que el primer paso será el inicio de la apertura de la frontera con Estados Unidos a partir del 1 de marzo.

2016
2019

Paco Treviño Cumple compromisos en Juárez y va por más

En los últimos días de febrero, el gobernador Miguel Alemán anunció que el primer paso será el inicio de la apertura de la frontera con Estados Unidos a partir del 1 de marzo.



El gobernador Miguel Alemán anunció que el primer paso será el inicio de la apertura de la frontera con Estados Unidos a partir del 1 de marzo.



JUÁREZ

Paco Treviño

Cumple compromisos en Juárez y va por más

En los tres meses que lleva al frente de la Presidencia Municipal de Juárez, Francisco Treviño Cantú ha cumplido cada una de las propuestas que hizo a los juarenses en su campaña electoral. Aseguró que al llegar a la Alcaldía recorrerá nuevamente cada sector del municipio para atender los problemas, y así lo ha hecho tras implementar el programa Mejorando tu Colonia, en el que ha llevado ya a 28 colonias cuadrillas de Servicios Públicos para realizar labores de bacheo, reparación de luminarias, deshierbe de áreas verdes y mantenimiento de parques públicos, entre otras.

BACHEO PERMANENTE Desde su inicio, la Administración de Paco Treviño ha mantenido un programa permanente de rehabilitación de pavimento, en el que se han aplicado más de 2 mil toneladas de asfalto en bacheo de avenidas y calles al interior de las colonias, además de la instalación de cientos de bordos reductores de velocidad.

MÁS EMPLEOS Firme en su convicción de que al acercar las fuentes de empleo a los juarenses, estos mejorarán su calidad de vida, Paco Treviño ha sido reconocido por funcionarios estatales debido a las frecuentes reuniones que tiene con empresarios para invitarlos a instalar sus industrias en este municipio, lo que ha derivado en proyectos que generarán miles de plazas laborales. Además, la Administración de Juárez ha organizado frecuentemente Ferias del Empleo, en las que docenas de empresas acuden para ofertar sus vacantes a los ciudadanos de este municipio.



JUÁREZ
NUEVO LEÓN
EL GOBIERNO DE LA LENTE